



**Nota de último minuto N. 159**  
**25 de junio de 2015**

\*\*\*\*

**SANTANDER Y NORTE DE SANTANDER SIGUEN SU PROCESO DE RECUPERACIÓN**

Con un avance del 99% en la entrega de material de auto-reparación de viviendas que benefician a 2.435 familias de los departamentos de Santander (Betulia, Los Santos, Rionegro, El Playón, Matanza, Suratá y Onzaga) y Norte de Santander (Cáchira), afectadas por el sismo del 10 de marzo de 2015, el Gobierno Nacional junto con la comunidad demuestra la efectividad de la Gestión del Riesgo.

A tres meses del evento natural, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD- mantiene su trabajo en la región acompañando el proceso de auto-reparación de viviendas, realizado por la misma comunidad con material entregado por el Estado que equivale a \$ 7.166.480.000.

De la misma manera, y como un compromiso del Presidente de la República, Juan Manuel Santos, se trabaja en la construcción de las viviendas nuevas (652), por un costo de \$26.210.400.000, las cuales serán entregadas en su totalidad, antes de terminar el presente año, en cada uno de los municipios.

A esto se suman las acciones en:

Asistencia Humanitaria de Emergencia (\$ 1.887.074.607)

Banco de maquinaria 4.400 horas (\$ 1.500.000.000)

Subsidios de arrendamiento 148 (\$ 111.000.000)

Transferencia económica directa para 6 municipios (\$ 300.000.000)

En Santander y Norte de Santander la recuperación en Gestión del Riesgo, con el compromiso de la población es evidente.

Seguiremos informando.